



Sortie au Festival de la bande dessinée d'Angoulême

publié le 27/01/2023

Les élèves de 5C ont bravé le froid et arpenté les rues d'Angoulême pour découvrir le Festival de la bande dessinée. Au programme : visite d'expositions sur la couleur, le travail de jeunes auteurs émergents, l'univers de Marguerite Abouet ou encore une expérience immersive autour des dessins de Philippe Druillet projetés sur les murs de la Chapelle Guez de Balzac.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.